

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

Le saint nom de Jésus

La fête du saint nom de Jésus, que l'on célébra dans l'origine le jour de la Circoncision, et qui ensuite avait été transférée au 14 janvier, fut, en 1721, fixée par le Pape Innocent XIII, au second dimanche après l'Épiphanie.

“ Alors Pierre, rempli de l'Esprit Saint, lisons-nous dans l'épître de ce jour, leur dit : Princes du peuple, et vous, anciens, écoutez : Puisque nous sommes aujourd'hui interrogés sur la guérison d'un infirme et sur la manière dont il a été guéri, il faut que vous le sachiez tous, et que tout le peuple d'Israël le sache : c'est par le nom de Jésus-Christ de Nazareth que vous avez crucifié, et que Dieu a ressuscité des morts, qu'a été guéri cet homme qui est ici devant vous.”

Quelle intrépidité dans un homme qui avait renié Jésus-Christ, la seule menace d'une servante ! Voilà ce que produit l'amour de Jésus-Christ dans une âme.

Le zèle gâte tout si la passion s'en mêle. Pour être efficace, il faut qu'il ne soit animé que de l'esprit de Jésus-Christ.

Quel bien ne ferait-on pas dans le monde, si l'on avait à cœur les intérêts de Jésus-Christ au moins autant que les intérêts temporels, et si l'on ne rougissait pas de son Évangile ! On n'ose pas prendre le parti de la vertu, parce qu'on la soutient mal par son exemple et qu'on craint le reproche d'hypocrisie.